

## Kapolsek Pamulang Pastikan Pilkada 2024 Berjalan Kondusif di Kecamatan Pamulang

Suhendi - [TANGSEL.KAMPAI.ID](https://TANGSEL.KAMPAI.ID)

Nov 28, 2024 - 09:18



TANGSEL – Kapolsek Pamulang, Kopol Suhardono S.H., M.M., bersama jajaran Polsek Pamulang, melaksanakan kegiatan monitoring pengamanan di seluruh Tempat Pemungutan Suara (TPS) yang tersebar di delapan kelurahan di Kecamatan Pamulang pada Rabu (27/11). Kegiatan ini bertujuan memastikan proses pemungutan suara dalam Pilkada 2024 berjalan lancar, aman, dan

kondusif.

Kapolsek memimpin langsung monitoring di Kelurahan Pamulang Barat, Pamulang Timur, Pondok Cabe Udik, Pondok Cabe Ilir, Pondok Benda, Benda Baru, Bambu Apus, dan Kelurahan Kedaung. Kegiatan ini turut dihadiri Wakapolsek Pamulang AKP Purwanto S.H., Panit Intel Pamulang, Bhabinkamtibmas Kelurahan Bambu Apus, anggota BKO dari Polres Tangerang Selatan, serta sejumlah pemangku kepentingan lainnya, termasuk Lurah Bambu Apus Subur, S.Sos., Ketua PPS Kelurahan Bambu Apus, dan Babinsa Kelurahan Bambu Apus.

“Proses pemungutan suara berlangsung lancar, dan situasi di lokasi pemilihan tetap kondusif. Pengamanan di sekitar TPS berjalan sesuai prosedur untuk memberikan rasa aman bagi warga,” ungkap Kompol Suhardono.

Ia menambahkan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk komitmen Polsek Pamulang dalam mendukung suksesnya pesta demokrasi. Selain itu, Kapolsek juga mengimbau semua pihak untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) agar proses demokrasi dapat berlangsung dengan baik.

“Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menjaga situasi agar tetap kondusif, sehingga Pilkada 2024 dapat berjalan dengan sukses dan mencerminkan nilai-nilai demokrasi yang baik,” tegasnya.

Lurah Bambu Apus, Subur, S.Sos., menyampaikan apresiasinya terhadap kehadiran aparat keamanan dan sinergi antar pihak yang terlibat dalam pengamanan Pilkada di wilayahnya. “Kami sangat berterima kasih atas dukungan yang diberikan, sehingga masyarakat merasa tenang dan nyaman saat menggunakan hak pilih mereka,” ujarnya.

Sementara itu, Ketua PPS Ferry Kelurahan Bambu Apus juga mengungkapkan bahwa persiapan dan pelaksanaan di TPS berjalan lancar berkat koordinasi yang baik antara PPS, aparat keamanan, dan perangkat kelurahan. Hal senada diungkapkan oleh Babinsa Kelurahan Bambu Apus Pelda Sriyadi yang menegaskan komitmennya untuk terus bersinergi menjaga keamanan hingga seluruh tahapan Pilkada selesai.

Kegiatan monitoring ini mencerminkan dedikasi Polsek Pamulang dalam menciptakan situasi yang aman dan tertib selama proses Pilkada 2024. Kehadiran aparat keamanan di lapangan juga menjadi bukti nyata dukungan mereka terhadap pelaksanaan demokrasi di wilayah hukum Polsek Pamulang.

Masyarakat Pamulang pun diharapkan turut berperan aktif menjaga suasana kondusif, sehingga Pilkada serentak tahun ini menjadi momentum yang damai dan sukses. (Hendi)